
16議会だより No.211

発行／兵庫県播磨町議会発行／兵庫県播磨町議会

第５回議会報告会開催第５回議会報告会開催

10人の議員が質問10人の議員が質問 7ここを　  うここを　  う問問町政

平成23年度決算を審査平成23年度決算を審査
長寿祝金見直し 修正案可決長寿祝金見直し 修正案可決

No.211

平成24年10月24日

12

14

2

4

9月定例会

▲勇壮な秋祭り（二子住吉神社）

Photo M
em

ory
フ

ォ
ト

メ
モ

リ
ー

　

播
磨
町
議
会
だ
よ
り　
　
発
行
／
播
磨
町
議
会
〒
６
７
５
｜
０
１
８
２  

兵
庫
県
加
古
郡
播
磨
町
東
本
荘
１
丁
目
５
番
30
号　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

  

編
集
／
議
会
広
報
公
聴
常
任
委
員
会

ホ
ー

ム
ペ

ー
ジ

ア
ド

レ
ス

 
http://w

w
w

.tow
n.harim

a.lg.jp/gikai
E

メ
ー

ル
ア

ド
レ

ス
 

gikai@
tow

n.harim
a.lg.jp

Ｔ
Ｅ
Ｌ  

０
７
９
｜
４
３
５
｜
２
３
８
７

Ｆ
Ａ
Ｘ  

０
７
９
｜
４
３
５
｜
０
４
７
４

　

わ
た
し
は
播
磨
町
が
ど
ん
な
人
で

も
安
心
で
き
る
町
に
な
っ
て
ほ
し
い

と
思
い
ま
し
た
。
体
が
不
自
由
な
人

で
も
で
き
る
だ
け
移
動
が
簡
単
に
で

き
れ
ば
い
い
し
、
む
ず
か
し
い
と
こ

ろ
は
わ
た
し
た
ち
が
お
手
伝
い
で
き

れ
ば
安
心
し
て
い
ろ
ん
な
こ
と
が
で

き
る
ん
じ
ゃ
な
い
か
な
と
思
い
ま
す
。

　

そ
し
て
き
れ
い
な
自
然
が
あ
る
町

に
な
っ
た
ら
い
い
な
と
思
い
ま
す
。
緑

が
豊
か
な
町
に
な
れ
ば
き
も
ち
よ
く

く
ら
せ
る
し
、
生
き
物
た
ち
も
た
く

さ
ん
ふ
え
て
い
い
と
思
い
ま
す
。
ず

っ
と
未
来
の
人
た
ち
も
い
い
気
持
ち

で
生
活
で
き
る
よ
う
に
し
た
い
で
す
。

　

そ
れ
か
ら
い
つ
ま
で
も
幸
せ
な
生

活
が
お
く
れ
る
町
に
し
た
い
で
す
。

今
の
よ
う
に
戦
争
の
な
い
町
に
し
て
、

世
界
中
も
戦
争
の
な
い
世
界
に
で
き

た
ら
と
て
も
い
い
と
思
い
ま
す
。

　

播
磨
町
を
い
い
町
に
し
て
、
世
界

中
の
人
を
幸
せ
に
で
き
る
よ
う
な
町

に
で
き
た
ら
と
て
も
い
い
と
思
い
ま

し
た
。

播磨南小学校６年
石
いし

野
の

　遥
はる

香
か

さん

の作品です

表 紙 の 題 字 は

未
来
の
播
磨
町

　町議会は、まちの予算や身近な問題について話し合う
大切な場です。あなたも傍聴してみませんか。

【12月定例会の日程】
▶日時　12月４日（火）・11日（火）・12日（水）・13日（予備日）
　　　　いずれも午前10時～
　＊11～13日は一般質問を予定していますが、質問者数などによって
　　変更になる場合があります。
▶場所　本庁舎３階議場
　＊当日は、インターネットで本会議の生中継を行います。
　　過去の映像は常時放映中です。
　　　　　　　（http://www.town.harima.lg.jp/gikai）
●問い合わせ　議会事務局　☎０７９－４３５－２３８７
　　　　　　　（Ｅメール  gikai@town.harima.lg.jp）

議会を傍聴してみませんか

　

秋
に
な
り
、
今
年
も
播
磨

町
の
各
地
で
、
祭
り
太
鼓
が

響
き
、
屋
台
や
子
ど
も
神み
こ
し輿

が
巡
行
し
ま
し
た
。

　

今
年
は
更
に
ビ
ッ
グ
な
イ

ベ
ン
ト
が
、開
催
さ
れ
ま
す
。

　

そ
れ
は
、
町
制
50
周
年
を

記
念
し
て
、
各
地
区
で
祭
り

を
支
え
て
い
る
若
者
た
ち
が

企
画
し
た
「
祭
り
屋
台
in
は

り
ま
」
で
す
。

　

こ
の
イ
ベ
ン
ト
で
は
、
初

め
て
二
子
・
二
子
北
・
古
宮
・

本
荘
の
４
地
区
の
屋
台
が
一

同
に
集
い
、
勇
壮
な
練
り
合

わ
せ
が
行
わ
れ
ま
す
。ま
た
、

模
擬
店
も
出
店
予
定
で
す
。

　

11
月
17
日
に
は
役
場
駐
車

場
で
、
播
磨
町
で
初
め
て
の

屋
台
の
練
り
合
わ
せ
を
楽
し

み
ま
し
ょ
う
。

元気いっぱい！シニアクラブ運動会

　開かれた議会を目指し、昨年６月定例会から定
例会ごとに議会報告会を開催してきました。今後
の開催について協議し、来年は、内容を充実させ
て年２回の開催を予定しています。
　次の開催は12月定例会後とし、９月定例会分も
併せて報告する予定です。（15ページに協議内容を
掲載しています）

次回開催予定 平成25年２月
（日時・会場などは次号でお知らせします）

議会報告会
12月定例会後に開催します

年賀状はご遠慮させて
いただきます

　私たち議員は、公職選挙法によ
り町民の皆さんに時候のあいさつ
（年賀状）を出すことは禁じられて
います。失礼いたしますが、ご了
承くださいますようお願いします。

表紙写真を募集中
詳しくは議会事務局まで


